

# Berdoa Memohon Kesembuhan di Asia Selatan

*The Invitation, 10 Juni 2021*



Berdoalah bersama YWAM yang sedang berfokus pada penderitaan yang dialami negara-negara di Asia Selatan yang dihantam pandemi. Baru-baru ini India mencapai puncak kasus (400.000 per hari) dan kematian (4.000 per hari). Negara-negara lain di Asia Selatan seperti Nepal dan Sri Lanka kini tengah menghadapi mewabahnya Covid. YWAM Asia Selatan telah kehilangan lebih dari 10 staff dan anggota keluarga karena penyakit ini dan sampai saat ini sudah lebih dari 100 staf

YWAM dan anggota keluarganya telah terinfeksi juga. Beberapa bahkan masih dirawat di rumah sakit. Silakan bergabung dengan hari doa yang disebut *The Invitation* dan berdoa bersama untuk memohon kesembuhan. Mohon luangkan waktu sejenak untuk berdoa sekarang juga atau bergabunglah dengan kami di hari doa kami pada tanggal 10 Juni.

Topik ini disarankan oleh: J.T. di India. Isi doa oleh: Elisabeth Cochrane di USA. Foto: Firos-NV di Unsplash

- 1. Berdoalah untuk keluarga YWAM agar disertai oleh Tuhan dan merasakan kehadiran Tuhan karena ada begitu banyak kehilangan, kesakitan dan kepedihan.** Beberapa lokasi telah kehilangan dua pemimpin dan staf dan banyak yang kehilangan setidaknya satu anggota keluarga. Berdoalah untuk anak-anak dan pasangan dari mereka yang telah meninggal. Berdoalah melawan roh ketakutan (2 Timotius 1:7).
- 2. Berdoalah agar Tuhan memberikan hikmat dan kekuatan kepada petugas kesehatan yang merawat penderita Covid.** Doakan juga para dokter yang merawat para anggota YWAM yang berada di rumah sakit.
- 3. Berdoalah memohon perlindungan bagi semua anggota YWAM yang melayani orang miskin selama masa krisis ini.** Banyak dari orang miskin adalah pencari nafkah harian dan telah kehilangan sumber penghasilan mereka untuk membeli kebutuhan makanan. Beberapa orang harus menggunakan uang yang seharusnya untuk membeli makanan untuk membeli obat-obatan. Ada begitu banyak anggota YWAM yang terjun dan terlibat setiap hari untuk membantu orang lain. Satu atau dua lokasi sudah memulai menyediakan rumah bantuan Covid. Mereka juga menyediakan tabung oksigen bagi orang-orang yang membutuhkan. Berdoalah supaya kebutuhan dasar obat-obatan dan makanan untuk semua dicukupi oleh Tuhan.
- 4. Berdoalah agar gelombang pandemi ini segera berakhir.**

### **Saran untuk kelompok atau Individu**

Baca 2 Tawarikh 7:13-14 dan mintalah hikmat dari Tuhan mengenai dosa-dosa yang perlu diakui. Izinkan Tuhan untuk menunjukkan dosa- dosa kita. Ketika semua dosa telah diakui, berdoalah seperti panduan doa di atas atau sebagaimana yang Tuhan pimpin.

### **Mengambil tindakan**

Berikanlah donasi untuk mencukupi kebutuhan dasar YWAM berupa makanan, obat-obatan, dan peralatan medis. Jika Anda ingin membantu, Anda dapat mengunjungi [ACEDevelopmentfund.org](http://ACEDevelopmentfund.org).

### **Bagaimana Kami Telah Berdoa - Mei 2021 – Perdagangan Manusia**

1. Seorang korban perdagangan manusia yang berada di tempat penampungan darurat melaporkan bahwa dia berdoa agar orang-orang yang terlibat dalam penyelamatan terhadap korban perdagangan manusia untuk terus melakukan perbuatan kepada orang lain seperti yang telah mereka lakukan kepadanya.
2. Seorang wanita dari Kanada dituntun untuk berdoa bagi anak-anak yang masih sangat kecil yang diperdagangkan. Dia bertemu dengan beberapa di antaranya di Kamboja saat menjalankan program penjangkauan dari Sekolah Pelatihan Pemuridan YWAM. Dia merasakan Tuhan mendorongnya untuk berdoa setiap hari untuk kebebasan anak-anak seperti itu dan dia merasa dipimpin ke Injil Lukas 17:1-3.
3. Para pemimpin dari organisasi anti-perdagangan manusia yang baru yang bernama Recover Hope merasa terdorong dan dikuatkan karena mengetahui bahwa banyak orang lain sedang berdoa untuk masalah ini. Mereka berdoa untuk setiap orang untuk memenuhi perannya dalam kerajaan Allah, bahwa tidak ada yang akan memalingkan wajahnya dari penderitaan orang lain.
4. Banyak orang berterima kasih kepada kami karena mengundang mereka untuk berdoa dan berkomitmen untuk berdoa secara teratur bersama The Invitation.

Bergabunglah dengan The Invitation. Pelajari lebih lanjut tentang hari doa YWAM ini, yang disebut The Invitation, di [ywam.org/theinvitation](http://ywam.org/theinvitation). Beri tahu kami bagaimana Anda berdoa di [prayer@ywam.org](mailto:prayer@ywam.org). Tolong beritahu kami juga jika Anda ingin merekomendasikan topik doa untuk The Invitation.